

令和2年10月 学校の教育活動調査の結果

■ A:あてはまる

■ C:どちらかというとはまらない

■ B:どちらかというとはまる

■ D:あてはまらない



学校から

- ・保護者の皆様のご協力のおかげで、子供たちはコロナ禍なりの目標を定めて学習に取り組んでいます。ありがとうございます。
- ・約3か月の休校期間中、課題への取組などご協力ありがとうございました。本来の学習に追いつきつつあります1人1人の学習の定着の状況を把握しながら指導していきます。各ご家庭でも「あゆみ」等を参考にお子さんの苦手部分の復習に取り組ませてください。
- ・いわゆる「ゲーム依存症」が疑われるケースが身近で発生しています。家庭でのルールを子供と一緒に見直してみてください。
- ・昨年度から熊谷市の全小・中学校で「ネットエチケット宣言」を推進しています。全国的にネット絡みの事件や事故に巻き込まれるケースが増加しています。ネット社会との正しい関わり方を学校と家庭で連携して指導していきたいと考えています。
- ・100%全児童が「元気に楽しく通学」できるように職員一同、研修に努めてまいります。

「本校の教育活動全般でよかったと思われること（○）や改善点（●）」についての主なご意見【保護者から】

学習面について

- コロナ禍で制約が多い中、子供たちが楽しめる行事を考えてくださりとても感謝しています。集団の中でしか学べない行事を今後も企画していただけたらうれしいです。
- 「みしリス」の企画がとてもよかったです。子供たちの主体的な学習から創り上げていて、三尻小の嬉しい新しい歴史が刻まれたと感じます。
- 家でも膝つきもくもく清掃をやってくれて助かります。率先してお手伝いをしてきて、子供の成長を感じます。
- コロナで、急な長期休校となった時、学習面に加え、心のケアにも、力を入れてくれた事が嬉しかった。正しい知識を持って、正しく恐れる事を教えて貰えたので、いたずらに不安にならずに過ごすことが出来ていると思う。
- 全学級で実施されたゲームとの関わり方についての授業は、ルールについての新たな情報や他の家庭の状況を知ることができ勉強になりました。
- 子どもがセルフサポート教室に通っています。丁寧な指導でありがたく思っています。
- 良かったことは、オータムスクールを開催して下さったことです。おやじ倶楽部の皆さん、ありがとうございます。
- 担任の先生はもちろんですが、学年の他のクラスの先生や、担任外の先生など、三尻小のたくさんの先生方が子供たちのご指導に当たって下さっていると子供から聞いています。こんな時だからこそ、子どもたちには、いつも以上に出会いと感動を大切に、楽しい日々を過ごして欲しいと思っています。

- 休み時間に活動がある時に、子供がトイレに行く時間が無いようです。
- 今年は、あいさつのできる子が少ないように感じます。また、下校時の並び方が乱れている学年があり、安全面で心配です。
- 同学年でもクラスによって、宿題の量に差があります。子供にはしっかりと取り組ませるようにしていますが子供は不満があるようです。
- まだまだ無理だと思いますが、歯磨きやフッ化物洗口は時間をずらすなどして実施して欲しいです。

学校から

- ・保護者の皆様には、コロナ禍での制約が多い中での本校に教育活動にご理解とご支援をくださり誠にありがとうございます。子供たちが主体的に活動し、達成感を味わいながら学習に取り組めるように努めてまいります。
- ・教員の時間管理の意識に不足がありました。授業と休み時間を明確に分け、休み時間の過ごし方について指導します。
- ・あいさつリーダーを中心に児童の中にもしっかりとあいさつのできる子は多いです。その成果もあり、元気なあいさつのできる子が増えてきました。各ご家庭でも大人が手本を示し、あいさつがしっかりできる子の育成への協力をお願いします。
- ・下校時刻の遅れの目立つ学年がありましたが改善傾向にあります。下校時の並び方については個別に指導しています。
- ・宿題の量だけでなく、その質についても各学年で検討しました。

家庭との連携・PTA活動

- 学校からの情報発信が、紙面でも、ウェブでも、誰宛のものなのか分かりやすいので、親しみや関心を持って読むことができます。
- ホームページを毎回拝見しています。学年のページや日誌などで子どもの様子を確認できとてもありがたいです。
- 勉強内容も増えてくる学年に差し掛かり、心の成長も伴い、家庭だけでは対処しきれない部分を相談できて非常にありがたいです。反抗期に差し掛かる多感な時期に、遠慮なく頼めることに感謝しています。学校に楽しく通える、当たり前のように当たり前ではないことが日々できていることに感謝しています。
- バザーの中止、資源回収の無人化、PTA広報誌の簡略化など、時代の流れに合い、保護者が協力しやすい活動に変革していただいていると思います。

- 子供にけがや急な体調不良があった場合はすぐに電話で連絡をしてください。両親共働きの場合は、帰宅後に病院に連れて行こうにも、診療時間が過ぎてしまい、休日夜間に行くか、次の日に病院に行くことになってしまいます。共働きの家庭のことも配慮にいていただきたいと思うことが時々あります。
- テスト実施のお知らせが前日に連絡帳であるのですが、テスト勉強させようにも前日だと時間が足りずできません。
- ホームページを見やすくしてほしいです。

学校から

- ・ホームページの改善について、今年度PTA本部からも具体的なプランがありましたが、熊谷市の「GIGA スクール構想」の一環としてホームページの改善にストップがかかっている状況です。定期的に、または行事のたびにホームページの更新をしておりますので、ぜひご覧ください。
- ・熊谷市連絡メールの記載に間違いがあり、再度送信する場面がありました。ご迷惑をおかけしました。
- ・PTA活動にも制限がある中、PTA会長を中心に本部役員、各支部長の皆様に活動していただき誠にありがとうございます。保護者が参加しやすいPTA活動を目指して様々取り組んでくださっています。
- ・けがや体調不良の連絡が遅くなりご迷惑をおかけしました。熊谷市では、「一秒でも早くプロの手へ」を合言葉に児童生徒の体調管理に努めています。
- ・テストの実施、授業で使用する道具や材料等の連絡は、各ご家庭で余裕をもってご準備できるよう職員一同改善に努めます。

その他

○水道が増えて快適になりました。また、二宮金次郎像の修復もありがとうございました。

- 今年の冬は換気必須の為寒いと思うので、子供の上着に表地ナイロンの物を教室内でも着せたいので許可してほしいです。

学校から

- ・コロナ禍で、今後も継続して換気します。ひざかけや防寒着を家庭でもご準備ください。なお、教員も厚手のアウターを身に着けて授業をしています、ご理解の程、お願いします。